

# SPENDENAKTION

## 2.650 Euro für Herzenskinder

HAGENBERG. Am 15. Februar fand die Spendenübergabe des Reinerlöses des Punschstandes vom 28.12.2019 in Hagenberg zugunsten der "Aktion Herzkinder Österreich" im Rahmen eines Benefizkonzertes in Wien statt. Dank der Spenden der Besucher beim Glühweinstand, Spenden von Nicht-Besuchern und der Spende von einem Glühweinstand im Ort (120 Euro) konnte Familie Kacher 2.650 Euro an den Obmann Bernd Kolarik übergeben. Vielen Dank an Firma Hiess, Weinbau Maier, Bäckerei Bauer und Hubertus Bräu für die Sachspenden!



Obmann Bernhard Kolarik, Patricia, Marie-Sophie und Christopher Kacher  
Foto: Kacher